

(有)高崎塗装工業所代表取 締役。ものづくり分野の他、



おあります。大企業の注文にです。売値や納期などの問題

神戸 そうですね。大学がで様変わりしてきてますよね。

まちが若返りました。

にも頑張っていただいて。たいと思いますね。神戸さん

由緒ある卸商店街が最近、

打ち出した雰囲気になるとい

私はかっこい

いまちにし

羽鳥 はい。人材と技感を感じていますか?

崎のものづくりの分野に危機

市長

問屋町が拠点の神戸さ

フェアでもPRさせてもらっ で開催しているものづくり は相当なレベルですよ。海外

ています。

羽鳥さんは今の高



公益社団法人高崎青年会議所 理事長。(有三喜鶏園代表取締役。会議所では若い世代を始めとした「移住」を推進



般社団法人高崎法人会女性 部会理事。㈱羽鳥鉄工所常務 取締役。法人会は子ども向け の租税教育に取り組む



長。何セマコーポレーション 専務取締役。商業経営の自主 的な研究・改善を目指す

## 年を迎えて

若手・女性経営者と語る



えたんです。

イメージアップ

らうため、

でもま

ないので、交流人口だけでな

まず人がい

ないと始まら

活気あるまちを作るに

定住人口を増やそうと考

お話を伺います。

者6人をお迎えし、

からのタカサキについて

す。各分野で頑張る経営 者にスポットを当てま る若手経営者・女性経営

日増につなげたいですね。手法を考えます。最終的に人 市長 感じがしますね。

### 活性化するまちなか

**千** 市内で活躍してい

る「高崎移住計画」を始めた 首都圏からの移住をPRす 富澤さん、 各分野で頑張っている皆さん きっかけは? て伺いたいと思います。まず から課題や将来の展望につい 今回は、 高崎青年会議所が 経営者として

テスト を狙って高崎の CM のコン 若い人が集まってくる も実施しました。

はい。今年はまた違う

市長 うな危機感はありますか? ていますが、客離れというよ 商業の分野では皆さん頑張っ 位。これは驚きの数字ですよ と言っても卸小売業の売上高 崎は昔から商業のまちで、 が都市別ランキングで全国14 瀬間さんの商業者研究会。 って どんなに道や建物を はい も、 ありますね。

ことで、 えば大きなイベントを開催す 駅前に大型商業施設ができる 始めたんですよ。 くると思うんです。 すごいですよね。今度 まちに人が集まって さらに例

自分たちであ

次に商業分野で

市は2年に

ニューアル助成金というのを 個々の店づくりに活用しても 力が無ければ人は来ません。 3年前から商店リ お店や通りに魅 ではちょっとありえないこと通行量が増えるのは地方都市 調査では10%増え、うれし低だったんですが、2年前の 市長 たらおもしろいですね。なかの通りを会場に開催でき 一度、 そこまでにしたのは素晴らし グオブパスタ。 ちなかの隅々まで人の流れを らさらに増えますよ。 です。大型商業施設ができた うのですが。 性化にもつながっていくと思せてまちの魅力が出せれば活 りますよ。大きなイベントと つくるのはちょっと知恵が入 いことに今年の調査ではさら 。こういうイベント えば青島さんが関わるキン まちなかの通行量調査 なるほど。

株式会社セイモー常務取締 役。女性が働きやすい環境づ くりを目指す

も挑戦して高崎を若者でにぎ わう魅力のあるまちにしたい と考えている



会長。群馬自動車燃料販売株 式会社常務取締役。問屋町の 活性化に尽力している

# 高崎駅西口に建設が進む 大型商業施設

## 各分野に女性の力あり

ですね。 市長佐藤さんは建設の分野 今は結構仕事が多い

女性を応援していますよ。 
本色 なるほど。私も頑張 います。 増えてきましたか? るとか。自分の会社でも実現 その人のライフスタイルに合 う労働時間の中で、 うんです。例えば8時間とい ぶんと負担が違ってくると思 にも一人電気工として女性が していきたいと思います わせて就労ができるようにす の使える時間で働けるとず なるほど。私も頑張る 増えてきてます。 建設の分野にも女性は 女性はやっぱり自分 ある程度

と考えてい

います。

高崎のもの

う感じでした。日本に支店がチャンスが広げられるなとい

迎えます。

さらに個々のスキ

きましたね。

ですね。

問屋町にある展示施

者が滞留するような店が必要 という考えです。飲食など若

術者不足はどこの企業も同じ

そうですね。

技

じゃないでしょうか。

や仕事を増や

まちづくり たり、

設のビッグキューブで開催す

るさまざまなイベントには、

そうですね。ビジネス

数多くの人たちに参加いただ 高崎の技術・技能を待ってる アに、羽鳥さんの会社を始め、 ルで開催したものづくりフェ

ルと団結力を強めていきたい

年経営者協議会(青経)とし

青島さんが所属する青

高崎のものづくり

を悩ませて。

昨年10月、

シンガポ

域の人たちはどう感じていま

てきたと思いますが、地間屋町は副都心的に

神戸

若い世代と共存したい

どう応えるかを毎日社長が頭

世界に広がる

ての課題はありますか?

青経は、今年60周年を

たるようにしていきたいですづくりの技術にもっと光が当

高崎のものづくり技術

市長

ものづくりの人達にも、

えてもらったりしましたね。

あるシンガポー

ルの企業を教

りするようなまちにしたいでています。人がどんどん出入

たいですね。

ツを持ってやってもら

市長

私も賛成ですよ。にぎ

す

ね

パリでもニューヨークでも若わいのあるまちには、例えば

者が行く特定の地域がありま

問屋町も、そんな個性を

若者が集う副都心に

た一。同 です。 育、医療などの充実が不可欠える上では、やはり福祉や教

協力ください。 ですよ。今後とも皆さん、ご で、魅力のあるまちになるん たちがベストを尽くすこと 全部見直していこうと思って いところありがとうがざいま います。それぞれの分野の人 私はそういった施策を 本日はお忙し

ありがとうございまし

(5) 高崎市役所☎ 027-321-1111